

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Ein letztes Mal Gute Nacht im alten Feuerwehrhaus**

Beigetragen von S.Erdmann am 19. Sep 2025 - 18:52 Uhr

Eine letzte Nacht stehen die fünf Einsatzfahrzeuge der Juister Feuerwehr noch in der Mittelstraße auf Juist, was ab morgen ein historisches Feuerwehrgerätehaus ist. Fertig geschmückt und geputzt steht der Fuhrpark in dem Resten der Garage. Hier befinden sich jetzt nur noch die Fahrzeuge und die Einsatzkleidung der Mitglieder, damit man im Einsatzfall alles parat hat.

Alles ist für den morgigen Umzug vorbereitet und das Ziel der Juister Wehrleute somit erreicht.

Auch am Donnerstagabend fand wieder ein großer Dienst in beiden Feuerwehrhäusern statt, um für den Umzugstag gerüstet zu sein. Anschließend gab es das letzte Feierabendbier in der alten Werkstatt. Dabei wurde die Werkstattuhr abgehängt, auf die oft erschüttert geschaut wurde, weil es schon wieder so spät war. Diese Uhr wurde vor ca. 35 Jahren von dem damaligen Getränkehandel Werner Scheffel gestiftet, sie zieht auch mit um und bekommt einen neuen Platz unter der neuen Adresse „An´t Diekskant 1“.

Mit dem Abhängen der Uhr wurde der älteste anwesende Feuerwehrkamerad Stefan Erdmann betraut. Der Oberbrandmeister nahm ab 1975, also vor 50 Jahren, als junger Feuerwehranwärter in diesem Gebäude an seinen ersten Übungsabenden teil, um schon bald seinen Grundlehrgang dort zu absolvieren. Er freue sich, dass es nun den Neubau gibt, für den man so lange gekämpft hat, aber nach einem halben Jahrhundert wäre das alte Haus auch ein Stück Heimat, dass er vermissen werde.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER, STEFAN ERDMANN

FOTOS: AREND JANSSEN-VISSER (1), THEA LANGE (1), STEFAN ERDMANN (2)

### **Article pictures**







